
平成 23年度第 1回松阪市環境基本計画策定委員会 

日時 平成 23年 4月 28日（木）  9時 00分～11時 10分 

場所  松阪市役所 2 階 議会棟 第三・第四委員会室 

概要 

1．松阪市環境基本計画策定委員会委員長選任 

2．松阪市環境基本計画について 

3．松阪市環境基本計画策定委員会について 

4．その他 

出席者   11名 

委員会委員 7名 

西孝（委員長）、大泉千花、中村陽子、中山翼、村林守、山際京子、横井美登 

  

事務局 4名 

橋本環境部長、三田環境課長、山口環境推進担当主幹兼係長、環境推進係（垣本） 

   

 

 

内容  



 松阪市環境基本計画策定委員会委員長選任 

※委員長の自薦・他薦が無いため、現行計画策定時の委員会の委員長を務めていただいた経過等を

踏まえ、事務局より西孝氏に委員長をお願いし、委員全員から承諾された。  

  

 松阪市環境基本計画について 

※事務局より現行の環境基本計画について説明 

・説明中、見直しの該当箇所（環境基本計画書第 4章「環境目標」の数値目標や環境施策の方向性）

について触れながら説明を行った。  

  

 松阪市環境基本計画策定委員会について 

※事務局より説明 

・資料のスケジュール表を基に、環境審議会・庁内推進体制との関係、今後の策定委員会の流れ、大

まかなスケジュールについて説明を行った。 

  
委員長 ： 事務局より現行の計画について、また、委員会のスケジュールについて

説明があったが、何か質問・意見等ありますか？ 

  

委員 ： 今回の見直しだが、環境基本計画と総合計画との整合性を図るというこ

とから、新たに策定された総合計画が新旧でどのように変わったのか学

ぶ必要があるので、新旧の総合計画を資料としていただきたい。また、

基本計画についても、比較できるように変更点を示して欲しい。 

  事務局 ： できるだけ早い時期に、委員の皆様に資料を提供する。 

  委員 ： 松阪市はＩＳＯ14001を取得しているのか？ 

  

事務局 ： 平成 13年度に取得し、平成 17年度の合併後は新松阪市として、四地

域振興局庁舎も含めて実施してきたが、昨年度の事業仕分けにより廃

止が決定したため、今年度から松阪市独自のシステムを稼動させること

になった。現在は新システム稼動のための準備期間であり、10月から

Matsusaka-EMS として取り組んでいく。 

  委員長 ： 事務局からは何かありますか？ 

  

事務局 ： 今回は短い期間での見直しのため、委員会が迅速且つ計画的に進む

ためにも、資料提供はできるだけ早く行っていく。また、数値目標の変更

といった見直すべき箇所の提示や、今回新しくなった総合計画からの新

情報など、見直しに必要な情報提供も行っていく。 

  委員長 ： 次回は、5月 30日午前 9時半から開催とし、今日はこれで終わります。 

 


